

# First-Class-Silvesterreise nach Neapel und ins malerische Kampanien

Reisen Sie mit uns zu Silvester nach Neapel, in die „neue Stadt“, die nach Rom und Mailand die drittgrößte City Italiens ist. Entstanden aus einer griechischen Siedlung geriet Neapel später unter römische Herrschaft, war zeitweilig die Hauptstadt süditalienischer Reiche und gehörte einst sogar zu den größten Städten Europas. Die Stadt an der Bucht des Golf von Neapel ist von über 40 Vulkankratern umgeben, ebenso liegt südlich der Vesuv, einer der bekanntesten Vulkane der Welt. All das werden wir erkunden und dabei auch außergewöhnliche Bahnziele besuchen.

**FRÜHBUCHERPREIS € 2.190,-**  
bei Buchung bis 30. Juni 2024



© Johann Hoestkamp

## TERMIN

**28. Dezember 2024  
bis 2. Januar 2025**  
Reisenummer 34233

## Unser umfangreiches Inklusiv-Leistungspaket:

- Fahrt im Eurocity und in verschiedenen italienischen Hochgeschwindigkeitszügen auf reservierten Plätzen in der 1. Wagenklasse von München über Bologna nach Neapel und zurück.
- 5x Übernachtung mit Frühstück (F) im 4\*\*\*\* Hotel Royal Continental in Neapel
- 3x Abendessen (A) in Restaurants
- 1x Silvestermenü (A) im Hotel
- Fahrten, Transfers und Ausflüge mit dem ÖPNV und Regionalverkehr gemäß Beschreibung.
- Schmalspurbahnfahrt mit der Ferrovie Circumvesuviana
- Eintritt ins Eisenbahnmuseum Pietrasa
- Eintritt in die Ausgrabungsstätte Pompeji

- Ausführliche Stadtführung in Neapel
- IGE-Reiseleitung
- Informationsmaterial

## IHR REISEPREIS ab/bis München Hbf pro Person im Doppelzimmer € 2.290,- Einzelzimmerzuschlag € 750,-

Nicht im Reisepreis eingeschlossen sind alle nicht erwähnten Mahlzeiten, die Getränke, Trinkgelder und persönliche Ausgaben sowie Reiseversicherungen.

Für diese Reise wird ein gültiger Personalausweis oder Reisepass benötigt.

Standardimpfungen werden empfohlen.

Nicht geeignet für Reisende mit Mobilitätseinschränkungen.



**Vorläufiger Anmeldeschluss: 1. Oktober 2024**

**Mindestteilnehmerzahl: 20 Personen**

Bei Nichterreichen der Mindestteilnehmerzahl hat die IGE ein Reiserücktrittsrecht bis 4 Wochen vor Reisebeginn



### SAMSTAG, 28. DEZEMBER 2024

Individuelle Anreise zum Münchner Hauptbahnhof. Begrüßung durch die Reiseleitung gegen 9 Uhr. Im Eurocity nach Bologna starten wir um 9.34 Uhr diese faszinierende Jahresabschlussreise in der 1. Wagenklasse. Zunächst durchfahren wir das Voralpenland und tauchen dann in die Tiroler Bergwelt ein. Weiter geht es durch das Inntal und hinauf auf den Brennerpass. Der Brenner liegt auf 1370 m ü. M. im östlichen Alpenhauptkamm. Dieser trennt Nord- und Südtirol, die Stubaier Alpen im Westen und die Zillertaler Alpen im Osten und er bildet die Grenze zwischen Österreich und Italien. Nach dem Etschtal erreichen wir bei Verona die norditalienische Tiefebene und schließlich den Bahnhof Bologna. Von dort geht es in schneller Fahrt mit dem Hochgeschwindigkeitszug Frecciarossa nach Neapel, wo wir am Abend ankommen. Übernachtung im 4\*\*\*\*-Hotel Royal Continental direkt am Yachthafen.

### SONNTAG, 29. DEZEMBER 2024 (F, A)

Nach dem Frühstück erkunden wir die Region südlich der Stadt. Mit dem Nahverkehr geht es zunächst zum Nationalen Eisenbahnmuseum, das auf eine interessante Geschichte zurückblicken kann. Einst als Eisenwerk gebaut, war es später eine Lokfabrik und Ausbildungsstätte für Marineoffiziere und schließlich ein Eisenbahn-Ausbesserungswerk. Heute beherbergen die großen Hallen eine beeindruckende Sammlung an Fahrzeugen und anderen Exponaten. Das zweite Highlight des Tages ist der Besuch von Pompeji, einer weitläufigen archäologischen Stätte in der süditalienischen Region Kampanien. Die einst wohlhabende und kultivierte römische Stadt wurde nach einem verheerenden Vulkanausbruch des Vesuvs im Jahr 79

n. Chr. unter einer meterhohen Asche- und Bimschicht begraben. An der gut erhaltenen Stätte, die unweit der Küste am Golf von Neapel liegt, sind die freigelegten Ruinen der Stadt zu besichtigen. Den Abend lassen wir nach der Rückkehr in einem typisch neapolitanischen Restaurant ausklingen. Übernachtung in Neapel.

### MONTAG, 30. DEZEMBER 2024 (F, A)

Wir widmen diesen Reisetag der Altstadt von Neapel, wo sich 2500 Jahre Geschichte geballt dem Besucher präsentieren. Wer mit offenen Augen durch dieses Viertel geht, lernt das charakteristische Leben sowie Tradition und Kultur von Napoli kennen. Die schönsten Kirchen, zahlreiche Handwerker, traditionelle Krippenbauer, Bars und Pizzerien sowie das Markttreiben vermitteln eine besondere Atmosphäre. Bei einer ausführlichen Stadtführung erfahren wir weitere Details über die 1995 zum UNESCO-Weltkulturerbe erhobene Altstadt. Auch wird Zeit zur freien Verfügung und Erkundung nach eigenem Gusto vorhanden sein. Dafür erhält jeder Teilnehmer die „Artecard“, die freie Fahrten mit dem ÖPNV und Eintritte zu Museen wie auch weitere Ermäßigungen beinhaltet. Am Abend trifft sich die Gruppe zu einem traditionellen Pizzeessen. Der Ursprung der Pizza wird übrigens in Neapel vermutet. 2017 wurde die neapolitanische Kunst des Pizzabäckers (*Art of Neapolitan „Pizzaiuolo“*) in die UNESCO-Liste des immateriellen Kulturerbes der Menschheit aufgenommen.

### DIENSTAG, 31. DEZEMBER 2024 (F, A)

Am heutigen Vormittag werden wir den Parco Nazionale del Vesuvio und den Vulkankrater des Vesuvs auf eine besondere Art umrunden. Mit der Vorort-Schmalspurbahn *Ferrovía Circumvesu-*

*viana (950 mm)* fahren wir zunächst entlang der Küste vorbei an Pompeji in Richtung Süden nach Poggioreale. Auf der Sarno-Linie geht es wieder nach Norden über Ottaviano und Barra zurück nach Neapel. Nach der Rückkunft am Bahnhof und kurzer Fahrt zum Hotel legen wir noch eine Erholungszeit für den Abend ein. Das Silvestermenü genießen wir im Hotel und können anschließend das Jahr beim fulminanten Feuerwerk „gran finale“ über dem Hafen und der Stadt ausklingen lassen.

### MONTAG, 01. JANUAR 2025 (F, A)

Das Frühstück darf gerne etwas später sein. Denn der heutige Tag steht ganz zur freien Verfügung. Man kann geruhsam einen Spaziergang im Yacht- und Hafenbereich oder einen weiteren Abstecher in die Altstadt unternehmen. Ebenso bieten sich Ausflüge nach Ischia, Capri oder Sorrent an. Der Reiseleiter ist bei der Planung gerne behilflich. Am Abend trifft sich die Gruppe im Restaurant, um gemeinsam die Reise Revue passieren und den letzten Tag unseres Aufenthaltes in Neapel ausklingen zu lassen.

### DIENSTAG, 02. JANUAR 2025 (F)

Nach dem Frühstück heißt es Abschied nehmen und Koffer packen. Mit dem NTV (*Nuovo Trasporto Viaggiatori*), einem privaten Hochgeschwindigkeitszug, verlassen wir Neapel in Richtung Bologna. Dort wechseln wir auf den Eurocity, der uns wieder zurück nach München bringt. Um 19 Uhr verabschiedet die Reiseleitung die Teilnehmer am Münchner Hauptbahnhof und wünscht eine gute Heimreise.

